

» PRESSE NATIONALE

Politique ↩

soirinfo

SÉNAT : 5 PROJETS DE LOI ADOPTÉS EN PLÉNIÈRE, HIER • LA CLÔTURE DES TRAVAUX DE LA 2E SESSION ORDINAIRE PRÉVUE CE MARDI

Les sénateurs, réunis en séance plénière, le lundi 18 décembre 2023, dans les locaux de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro, ont adopté, à l'unanimité, cinq projets de loi. Il s'agit du projet de loi portant livre de procédures des recettes non fiscales ; du projet de loi portant ratification de l'ordonnance n°2022-908 du 30 novembre 2022 portant augmentation du plafond des avals et des garanties accordés par l'État pour l'année 2022 ; du projet de loi de finances portant règlement de l'État pour l'année 2022 ; du projet de loi de finances rectificative portant Budget de l'État pour l'année 2023 et du projet de loi de finances portant budget de l'État pour l'année 2024.

Economie ↩

soirinfo

INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES : BEUGRÉ MAMBÉ ANNONCE POUR FIN DÉCEMBRE LA FIN DES TRAVAUX DE LA Y4 ET D'UNE PARTIE DU 4E PONT

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, a annoncé pour fin décembre prochain, la fin des travaux de la Y4 et d'une partie du 4e pont d'Abidjan. C'était le lundi 18 décembre 2023, lors d'une activité de reconnaissance qu'il a conduite sur différents chantiers. Après 4 heures d'une visite entamée, le Chef du Gouvernement a donné les caractéristiques de la Y4 et du 4e pont. Selon lui, ces ouvrages sont bien avancés et seront fonctionnels à temps.

LEMANDAT

LES VISITES DU PREMIER MINISTRE / POUR SON ACHARNEMENT AU TRAVAIL : AMÉDÉ KOUAKOU REÇOIT LES ENCOURAGEMENTS DU PREMIER MINISTRE

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, cheville ouvrière des travaux de la réalisation des infrastructures routières, a reçu les encouragements du Chef du Gouvernement. "Je voudrais féliciter les entreprises qui ont compris les exigences du Gouvernement, et encourager le ministre Amédé Kouakou pour consolider ce que nous avons retenu ensemble", a déclaré le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Robert Beugré Mambé, hier, lundi 18 décembre 2023, au terme d'une longue visite des infrastructures liées à l'organisation de la CAN, notamment la Y4 et le 4e pont.

L'inter

SÉCURITÉ ALIMENTAIRE EN AFRIQUE DE L'OUEST : DES ACTEURS DE LA CHAÎNE DE VALEUR MANIOC RENFORCENT LEURS CAPACITÉS

A l'initiative de l'Organisation islamique pour la sécurité alimentaire (IOFS) et de la Banque islamique de Développement (BID), et avec le soutien de la Côte d'Ivoire à travers le Ministère de l'Économie, du Plan et

du Développement, s'est récemment tenue à Abidjan-Plateau, un atelier régional de renforcement de capacité des acteurs et d'experts du secteur agricole en vue du développement de la chaîne de valeur de la filière manioc sous le thème : "Stimuler la sécurité alimentaire, la résilience climatique et le développement agro-industriel par la transformation de la production et de la transformation du manioc". Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Adjoumani, en a présidé la cérémonie d'ouverture.



AGO DU GROUPE BSIC À ABIDJAN, HIER : CE QUE LE MINISTRE DES FINANCES ET DU BUDGET A CONFIE

Après mai 2010, la Côte d'Ivoire a abrité pour la deuxième fois, l'Assemblée générale ordinaire (AGO) du Groupe de la Banque sahélo-sahélienne pour l'investissement et le commerce (BSIC), le lundi 18 décembre 2023, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire de Cocody. Présidant l'ouverture de cette session, la 23e du genre, le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, a salué les responsables de la Banque pour les performances enregistrées récemment dans le sens de sa progression. Le ministre a par ailleurs insisté sur la nécessité de penser de nouvelles perspectives pour en faire davantage dans un contexte économique international relativement difficile.



CONTRÔLE ET AUDIT INTERNE / RENFORCEMENT DE CAPACITÉS : LES RESPONSABLES DE PROGRAMME DES MINISTÈRES, EN SÉMINAIRE

Les responsables de programme des Ministères, que sont les ordonnateurs délégués des dépenses, sont en séminaire à Abidjan, depuis hier, lundi 18 décembre 2023. Ce séminaire est organisé par l'Inspection générale d'État. Ces travaux, qui se tiennent autour du thème "Formation sur la responsabilité des ordonnateurs et les responsables de programme des Ministères en matière de contrôle et d'audit internes", dureront 4 jours. Ils visent en effet à sensibiliser et à fournir aux responsables de programme, les outils nécessaires pour leur implication effective dans la mise en œuvre du contrôle et de l'audit internes au sein de leurs Ministères respectifs.

Société ↻



ENSEIGNEMENT TECHNIQUE, PROMOTION DE LA JEUNESSE : MAMBÉ FÉLICITE TOURÉ MAMADOU ET KOFFI N'GUESSAN

Robert Beugré Mambé a félicité, vendredi 15 décembre dernier, les Ministères impliqués dans la mise en œuvre du vaste projet gouvernemental d'insertion des jeunes. Précisant que la formation et l'emploi sont les priorités de l'État. "Je voudrais féliciter Koffi N'Guessan, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage; et Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique. Deux personnalités que le Chef de l'État a mis à la disposition des jeunes", a affirmé le Chef du Gouvernement.



PROJET DE LA "GRANDE DISTRIBUTION" : MAMADOU TOURÉ DRESSE LE BILAN DES COHORTES 1 ET 2

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a dressé le bilan des Cohortes 1 et 2. C'était, le vendredi 15 décembre 2023, à Cocody, à l'occasion de la triple cérémonie de pose de la première pierre de l'internat du Lycée technique d'Abidjan, de la remise de diplômes de formation à la 2e Cohorte du projet de la Grande distribution et de lancement de la 3e Cohorte forte de 650 jeunes. Selon le ministre Mamadou Touré, la première Cohorte a permis à 150 jeunes de bénéficier de formation avec un taux d'insertion de 80%. Pour ce qui est de la deuxième Cohorte, a-t-il poursuivi, sur les 500 jeunes qui avaient été recrutés, 307 ont achevé leur formation pour un



WORODOUGOU / ASSAINISSEMENT EN MILIEU RURAL : 40 VILLAGES BÉNÉFICIENT DE 240 LATRINES

Mettre fin à la défécation à l'air libre. C'est l'objectif poursuivi par le Gouvernement à travers le projet latrinisation du Programme social du Gouvernement (PS-Gouv 2022-2024). A l'occasion de la célébration de la journée mondiale des toilettes, le 17 décembre 2023, à Béna, village de Séguéla, le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a indiqué que la défécation à l'air libre, surtout en milieu rural, continue d'être une triste réalité en Côte d'Ivoire. Le ministre a par ailleurs mis en lumière les efforts gouvernementaux visant à améliorer l'accès aux installations sanitaires de qualité.



ÉDUCATION NATIONALE : TOUT SAVOIR SUR LES CLASSES PRÉSCOLAIRES EN MILIEU RURAL • COMMENT FONCTIONNENT-ELLES ? • LEUR MODE DE GESTION

Grâce au Projet d'amélioration de la prestation des services éducatifs (PAPSE) dénommé "mon enfant apprend mieux à l'école", initié par le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, des enfants de 4 et 5 ans des localités reculées de Côte d'Ivoire ont accès gracieusement aux classes préscolaires, comme leurs camarades des grandes villes. La mission de communication, qui a eu lieu, du 1er au 14 novembre 2023, dans les différentes écoles concernées, a édifié sur le fonctionnement et l'impact du préscolaire sur l'encadrement et l'apprentissage des tout-petits. En effet, à 5 ans, ces enfants connaissent déjà les symboles de la République de Côte d'Ivoire, notamment le drapeau national.



5E ÉDITION DU FORUM INTERNATIONAL DU LEADERSHIP FÉMININ : LES FEMMES INVITÉES À S'INTÉRESSER À LA TRANSFORMATION DES PRODUITS LOCAUX

La 5e édition du Forum international du leadership féminin a eu lieu, les 15 et 16 décembre 2023, au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody. "Innover pour transformer l'agrobusiness : Des opportunités pour les femmes", tel est le thème de la 5e édition dudit Forum. Cette 5e édition a été rehaussée par la présence de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, du ministre des Transports, Amadou Koné, de l'ambassadrice de l'Union européenne, Francesca Di Mauro, et du maire de Yoff (Sénégal).



PROMOTION ET ÉGALITÉ DES GENRES : NASSÉNÉBA TOURÉ SIGNE UN MÉMORANDUM AVEC DES PARTENAIRES POUR L'ATTEINTE DE L'ODD 5

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a procédé, le vendredi 15 décembre dernier, à la signature d'un mémorandum avec le président directeur général du Réseau de renaissance africaine et de la diaspora (ARDN), Djibril Diallo. Cette signature, qui a eu lieu au cabinet dudit Ministère à Abidjan-Plateau, a permis aux deux parties de concrétiser leurs engagements pour l'atteinte des Objectifs de développement durable (ODD) en son point 5.

Sport



CAN 2023 : LE GOUVERNEMENT APPELLE LA JEUNESSE À LA MOBILISATION

A quelques jours du début de la CAN 2023, le Premier Ministre Robert Beugré Mambé, par ailleurs ministre des Sports et du Cadre de vie, s'implique davantage pour la réussite de ce rendez-vous de la jeunesse

africaine sur le sol ivoirien. Le vendredi 15 décembre dernier, à l'occasion de la pose de la première pierre de l'internat du Lycée technique d'Abidjan-Cocody, le Chef du Gouvernement a appelé les jeunes à la mobilisation autour de la CAN de l'hospitalité. "Je voudrais vous inviter à vous mobiliser pour la prochaine CAN en Côte d'Ivoire", a-t-il déclaré, avant d'ajouter : "Mobilisons-nous pour encourager les Éléphants de Côte d'Ivoire, afin qu'ils aillent le plus loin possible au cours de cette CAN."



CAN 2023 / HÉBERGEMENT DES 24 ÉQUIPES : LE COCAN EXPLIQUE LES DISPOSITIONS PRISES PAR L'ÉTAT IVOIRIEN

Le Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (COCAN) a fait la lumière sur l'hébergement des 24 sélections nationales qui participeront à cette compétition majeure de la Confédération africaine de football (CAF), du 13 janvier au 11 février 2024, en Côte d'Ivoire. Invité de l'émission "La CAN chez nous" sur RTI 1, jeudi 14 décembre, le président du COCAN, François Albert Amichia, a expliqué les dispositions prises par la Côte d'Ivoire pour héberger les équipes conformément au cahier des charges de la CAF. "Dans le cas de la 34e édition, nous avons 24 équipes réparties sur 5 sites. Les équipes doivent être logées dans des hôtels ou des lieux ayant le niveau de prestation au moins de 4 étoiles", a expliqué le ministre Amichia.



CAN 2023 / GESTION DES FOULES : LA POLICE NATIONALE ENTAME UNE FORMATION

La police nationale veut répondre au défi de la gestion des foules. Ainsi, dans le cadre des préparatifs de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations de Football, le directeur général de la police nationale, président de la Commission sécurité, l'administrateur générale de police Youssouf Kouyaté, a ouvert, ce lundi 18 décembre 2023 à 9h, à l'hôtel Palm Club de Cocody, une session de formation qui a pour thème : "Gestion des foules lors des grandes manifestations sportives internationales". Cette formation du programme Stadia d'Interpol va se poursuivre jusqu'au jeudi 21 décembre 2023.

» A L'INTERNATIONAL

Sport ↻



EN CÔTE D'IVOIRE, SPRINT POUR LES DERNIERS PRÉPARATIFS DE LA CAN

Kärcher sur le toit du stade, entretien minutieux des pelouses, derniers coups de peinture dans les rues : après des inquiétudes sur son niveau de préparation, la Côte d'Ivoire a mis un coup d'accélérateur en vue de la Coupe d'Afrique des Nations, qui démarre le 13 janvier. "Tous les regards seront braqués sur la Côte d'Ivoire et nous n'avons aucune réelle crainte", assure François Amichia, le président du comité d'organisation de la CAN (COCAN). Cette sérénité tranche avec les inquiétudes qui avaient germé le 12 septembre dernier, lors du match amical international Côte d'Ivoire vs Mali interrompu du fait de l'inondation de la pelouse du stade olympique d'Ebimpé. (Source : AFP)

» VU SUR LE NET

Economie ↻

FÊTES DE FIN D'ANNÉE : TOUT SAVOIR SUR LA DISPONIBILITÉ DES VIANDES ET POISSONS, CE MARDI 19 DÉCEMBRE 2023

A quelques jours des fêtes de fin d'année, le CIGG reçoit, ce mardi 19 décembre 2023 à 15H00, au SIGFU à Abidjan-Plateau, dans le cadre de son espace hebdomadaire "Tout savoir sur" (TSS), Jean-Pierre Konan-Banny, conseiller technique au Ministère des Ressources animales et halieutiques. Au cours de cette tribune d'échange et d'information, l'invité du CIGG partagera la politique du Gouvernement ivoirien relative à la disponibilité des viandes et poissons pendant les fêtes de Noël et de Nouvel l'an. Jean-Pierre Konan-Banny apportera également des réponses aux questions des journalistes en présentiel et des internautes connectés en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter, et YouTube du Gouvernement. (Source : CIGG)

Société ↘



LANCEMENT DES INIIONS POUR L'EXAMEN DU BTS 2024

Le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, par le biais de sa Direction des examens et des concours (DEXCO), a récemment annoncé le début des inscriptions pour la session 2024 du Brevet de technicien supérieur (BTS). Les candidats sont en effet invités à s'inscrire en ligne sur la plateforme dédiée, www.examensbts.net, une étape cruciale pour les étudiants aspirant à une carrière technique et professionnelle. La date limite pour l'inscription en ligne est fixée au 31 décembre 2023 à minuit. Il est donc impératif que les candidats complètent le processus d'inscription avant cette échéance.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CIGG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101
101



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale